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Abstract (en)
The implement has an air filter (38) including a cylindrical filter element (39) fixedly connected to end plates (51). One of the end plates serves as an
air filter bottom (40). An intermediate flange (43) between the filter and an engine faces the air filter bottom to bound an interior space. An integral
boundary wall (44) protruding transversely to the interior space from the flange and or filter bottom bridges the spacing between the flange and filter
bottom. The pure side of the filter is connected to the engine via the duct.

Abstract (de)
Ein handgeführtes Arbeitsgerät besitzt einen Verbrennungsmotor (15) sowie einen Luftfilter (38). Das zylindrische Filterelement (39) des Luftfilters
(38) besitzt an einer Stirnseite einen Luftfilterboden (40), der mit einem am Luftfilterboden (40) angeordneten Zwischenflansch (43) einen Innenraum
(85) begrenzt. In dem Innenraum (85) ist ein Abschnitt (41) eines Kanals geführt. Der Kanal ist durch mindestens eine quer zum Luftfilterboden (40)
in den Innenraum (85) ragende Begrenzungswand (44) begrenzt, die am Zwischenflansch (43) und/oder am Luftfilterboden (40) angeformt ist und
den Abstand (a) zwischen dem dem Luftfilterboden (40) gegenüberliegenden Boden (60) des Zwischenflanschs (43) und dem Luftfilterboden (40)
überbrückt.
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